



1^{ER} FÉVRIER 2024
70 ANS
DE L'APPEL
DE L'ABBÉ PIERRE



AVEC EMMAÛS, RÉVEILLONS NOTRE POUVOIR D'AGIR

<https://www.emmaus-indignaction.org>

Pour le 70^e anniversaire de l'appel historique de son fondateur, le Mouvement Emmaüs lance une grande campagne numérique de mobilisation citoyenne, afin de réveiller le pouvoir d'agir du plus grand nombre.

Hiver 1954. Un froid polaire s'installe sur la France, marquée par une profonde crise du logement. Révolté par le décès d'une femme, sans-abri après avoir été expulsée de son logement, l'abbé Pierre lance un puissant appel à la générosité que les médias qualifieront "d'insurrection de la bonté".

Appel à l'indignAction



Guillaume Meurice, Cédric Herrou, Anissa Maille... font partie des personnalités engagées auprès d'Emmaüs pour réveiller le pouvoir d'agir.

HIVER 2024 : EMMAÛS RÉVEILLE LE POUVOIR D'AGIR

Pour faire revivre ce grand élan de solidarité populaire, Emmaüs lance une campagne "d'appel à l'indignAction". Depuis l'application "Emmaüs IndignAction", chacun est invité à enregistrer une vidéo pour faire part d'un motif d'indignation (personnes dormant dans la rue, accroissement des inégalités, accaparement des richesses, discriminations, sexisme, inaction climatique...) mais aussi inviter à passer à l'action (interpeller les pouvoirs publics, militer, soutenir une association, s'engager comme bénévole...). La vidéo #indignaction est ensuite partagée sur les réseaux sociaux pour susciter l'indignation et inspirer des solutions pour agir. Objectif : réveiller le pouvoir d'agir !

Emmaüs, 70 ans de combats



À l'occasion des 70 ans de l'appel de l'abbé Pierre, Emmaüs publie un livret qui retrace l'évolution de ses nombreuses actions et nombreux combats.

La journée du 1er février 2024 sera l'occasion pour le Mouvement Emmaüs d'organiser des événements militants et commémoratifs partout en France et dans le monde. Nous mettrons notamment nos pas dans ceux de l'abbé Pierre, à Paris, en re-visitant les lieux historiques de l'appel de l'hiver 1954.

Retrouvez la carte des événements organisés par Emmaüs en région.

AGISSONS ENSEMBLE

Chez Emmaüs, nous croyons en un monde solidaire, juste et durable, où chacun et chacune peut vivre dignement et librement. Aussi souvent que nécessaire, et chaque fois que nous sommes témoins d'injustices et d'inégalités, Emmaüs interpelle, sollicite, rappelle les pouvoirs publics à leurs responsabilités et participe à faire évoluer les politiques vers plus de solidarité et de préservation de l'environnement.

Vous aussi vous pouvez agir avec Emmaüs et contribuer à bâtir une société plus hospitalière, solidaire et écologique !

Contact presse

Pierre Vouhé

presse@emmaus-france.org

06 43 09 81 46



CET ANNIVERSAIRE EST L'OCCASION DE RAPPELER LES VALEURS D'EMMAÛS...



... ET DE LANCER "EMMAÛS INDIGNACTION", UNE APPLI QUI REDONNE LA PAROLE ET DES PISTES D'ACTIONS CITOYEN-NES...



... L'OCCASION AUSSI DE METTRE EN LUMIÈRE LES FONDATEUR-ICES DU MOUVEMENT !



L'ABBÉ PIERRE



LUCIE COUTAZ
la cofondatrice
du Mouvement



GEORGES
le premier
compagnon

EMMAÛS EN FRANCE



Engagé dans la lutte contre la pauvreté, porteur d'une vision de société hospitalière, solidaire et écologique, le Mouvement Emmaüs développe des solutions originales pour trouver, avec les personnes victimes d'exclusion, des solutions qui les rendent à nouveau actrices de leur vie.

L'activité de réemploi solidaire est au cœur du projet Emmaüs depuis la création de la première Communauté en 1949. Récupérer ce que la société ne veut plus, le trier, le réparer si besoin, et enfin le revendre permet d'offrir à la fois une seconde vie aux objets et une seconde chance à des milliers de personnes. Au fil des années, les activités économiques, écologiques et solidaires se sont

diversifiées : upcycling, recyclage, projets agroécologiques... Emmaüs, c'est aussi du logement social, de l'hébergement d'urgence, de l'accompagnement dédié à des ménages en situation de malendettement, des alternatives à la détention... Aujourd'hui, Emmaüs compte 299 structures en France (associations, scic, scop...) représentant 14 000 bénévoles, 7 000 compagnes et compagnons et plus de 10 000 salariés, dont plus de la moitié sont en insertion. Chaque année ce sont plus de 70 000 personnes qui sont accueillies, hébergées, aidées ou accompagnées vers l'emploi grâce à Emmaüs.

www.emmaus-france.org